

2024-08-30

Alessandra Rojo de la Vega denuncia trabas en mesa de transición de la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://politicus.mx/vernoticia.php?n=8799>

Rojo de la Vega acusó que los funcionarios encargados de la transición por parte de la actual administración se negaron a brindar la información acordada para este jueves.

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunció trabas en la continuación de la mesa de transición en la demarcación. A través de un mensaje en la red social X, Rojo de la Vega acusó que los funcionarios encargados de la transición por parte de la actual administración se negaron a brindar la información acordada para este jueves.

Parece que ya les avisaron sus jefes de la familia REAL de la corrupción, que revienten porque el TECDMX anulará la elección. Vecinas y vecinos sepan que la sala regional hará valer la voluntad popular. 'Daremos todo por ustedes y haremos respetar su decisión, unidos vamos a vencer', escribió en una publicación.

Durante esta semana, Rojo de la Vega protestó al exterior del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y reclamó que magistrados electorales favorecen a la ex candidata de Morena a la Alcaldía, Catalina Monreal, quien no ha reconocido la derrota y acuda supuesta violencia política en razón de género.

Fuente: <https://www.milenio.com/>